

# 夢に向かって

学校教育目標（菊鹿小中学校）「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童生徒の育成」  
菊鹿小スローガン ~ 伝え合い 学び合い 菊鹿愛 ~ 文責 校長 内古閑 見至

## 親子椎茸コマ打ち体験

1月26日(日)、本校で3年生学級レクリエーション「親子椎茸コマ打ち体験」が行われました。虹の会の皆さんに全面協力をいただき、椎茸コマ、クヌギの原木、専用のインパクトドライバーなど必要な材料、道具類の調達から準備、丁寧なご指導まで大変お世話になりました。ありがとうございました。

最初は、どうしたらよいか分からず見よう見まねでやっていた子ども達でしたが、やり方を教わり、慣れてくるとまるで職人さんの様な仕事ぶりで、1m位の原木に次々と椎茸コマを打ち入れていました。親子でいろいろと話しながら、協力しての体験は、非常に微笑ましいものでした。

その後は、田代元校長先生の杉林に寝かせました（仮伏せ）。椎茸コマから菌糸が伸び、皮と木の間に入っていくそうです。数ヶ月後、木を斜めに立つように置き（本伏せ）、だんだんと原木全体に菌糸が蔓延するそうです。そして2回の夏を経た秋になると少しずつ椎茸が育ってくるそうです。

子ども達からは「とても面白かった。」「最初は難しかったけどできるようになって嬉しかった。」「またやってみたい。」などの声がたくさん聞かれました。順調に進めば、5年生の時に収穫ができます。みんな今から収穫できるのを楽しみにしています。

この体験を計画し、事前の準備、当日の運営等でお世話になった3年生の学級委員さん（栗原さん、林田さん、松尾さん、小山さん）、ありがとうございました。



## なわ跳び大会～応援ありがとうございます～

2月17日(月)、2時間目に1, 6年生、3時間目に2, 5年生、4時間目に3, 4年生のなわ跳び大会が実施されました。子ども達は自分の目標を立て、1月のうちから練習をはじめ、目標達成に向け頑張っていました。毎日、朝や昼休みに運動場やなわ跳び用のジャンプボードの上で友達と一緒に楽しみながら、一生懸命に練習している姿をたくさん見かけました。練習している子ども達の笑顔がとても印象的でした。

当日は、たくさんの保護者の方々にも応援に来ていただきました。子ども達は、緊張しながらも、見に来ていただいたことを嬉しく感じ、精一杯頑張れたようです。また、2学年合同で実施するので他学年からの応援も嬉しかったと感じた児童もたくさんいました。自分の目標が達成でき、充実感を味わった児童、練習ではうまく跳べていたのに目標達成ができなくて悔しがっている児童などそれぞれでしたが、来年に向け頑張るぞという思いやもっと高い目標を立て挑戦したいという意欲は共通のようでした。意義ある充実した大会になったことを嬉しく思っているところです。※裏面に児童の「振り返り」があります。



# なわとび大会記録表 振り返りより

<p>じきゅうとびで30秒ようしかいかなかつたから、2年せいになつたら1分とびつづけたいです。がんばれてよかったです。つぎはもっととべるようになります。</p> <p>1年 原口 とあ</p>	<p>まえとびを211かいとべてうれしかつたです。 (持久とびでは)3分はとべなかつたけど、2分はとべよかったです。</p> <p>1年 こが ゆきと</p>
<p>じきゅうとびで、1分いきたかつたけど、あとちょっとでいけなかつたから、らい年は1分いきたいです。</p> <p>2年 わたなべ がく</p>	<p>持久とびで40秒とべたのでうれしかつたです。いろんなとびかたにちようせんしてみたいです。</p> <p>2年 はねだ り子</p>
<p>ぼくは、なわとび大会の練習で1回しか3分とべなくて、本番できるかなと思ったけど3分とべたのでうれしかつたです。</p> <p>3年 緒方そうすけ</p>	<p>二重とびは26回でさいこうろくがでたのでよかったです。じきゅうとびで3分00秒だったのらい年は、練習も本番も3分にしたいです。</p> <p>3年 金光 ようすけ</p>
<p>持久跳びが3分間とべたのでとてもうれしかつたです。全て練習の時よりもとべたのでたくさん練習して良かったと思いました。はやぶさもたくさんとべて良かったです。</p> <p>4年 荒木 楓</p>	<p>持久とびで3分間とべたのでうれしいし、パパもグーッてやってくれてうれしかつたです。来年からも3分間とびつづけられるようがんばりたいです。</p> <p>4年 吉川 りあ</p>
<p>わたしは、前とびで新記録が出たし、最後まであきらめずに取り組むことができたので、6年生になってからのなわとび大会でもたくさん練習をして新記録を出したいです。6年生になってからのなわとび大会では、1年生と協力して数えるときにきちんと数えていきたいなと思いました。</p> <p>5年 徳丸 れな</p>	<p>なわとび大会できんちょうしたけど、かけあしとびで新記録が出て、持久とびも少しきつかつたけど3分とべたのでよかったです。あと保護者さんたちからも応援をもらつたのがたいたい気持ちでとてもうれしかつたです。</p> <p>(一部抜粋)</p> <p>5年 松見 けんご</p>
<p>二重とびが前までの最高記録は20回だったけど、今日の本番では25回という過去最高記録を更新できましたのでよかったです。1年生の応援が力になりました。もっと練習して二重とびの回数を伸ばしたいと思います。</p> <p>6年 川上 昊輝</p>	<p>私は前とびを練習していたときよりたくさん跳べてよかったです。1年生達がたくさん応援してくれて嬉しかつたです。交差とびやあやとびがあまりとべなかつたので、もっと練習してとべるようになりたいです。</p> <p>6年 丸山 智佳子</p>